
令和４年度第３回袖ケ浦市スポーツ推進委員定例会議録 
 

１ 開催日時  令和４年９月１５日（木）１５時００分開会 

 

２ 開催場所  根形公民館 講義・研修室 

 

３ 出席委員  １７名 

会 長 鈴木 和義 副会長 鶴岡 一男 

副会長 天野 恵子 委 員 田村  勲 

委 員 上村  篤 委 員 鈴木 洋子 

委 員 二本柳俊恵 委 員 良本ユリ子 

委 員 安土 敏夫 委 員 小野美佐子 

委 員 福原 洋子 委 員 井下田正巳 

委 員 松崎 好彦 委 員 永島 和彦 

委 員 松原 雅人 委 員 山口 浩伸 

委 員 西原 康博   

 

４ 欠席職員  ３名 

若林 博之 遠山 久美 高山 公子 

 

５ 事務局職員 ３名 

スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 

主 幹 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 挨拶 

  ・鈴木会長 

・鈴木課長    袖ケ浦市のスポーツ振興・学校体育の現状について報告をした。 

 

８ 報告事項 

  事務局より以下の通り報告をした。（事務局） 

（１）第２回定例会議から本日までの活動報告について 

（２）市スポーツレクリエーション祭について 

 

委 員：報告について、事務局一括して報告を願いたい。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

 

９ 議 事  議    長  鈴木 和義  会長 

書    記  小野美佐子  良本ユリ子   

議事録署名人  松原 雅人 

 

  



１０ 議 題 

 

＜議題１．当面の事業の詳細について＞ 

 

議 長：議題１について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

     

委 員：特に意見なし。 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

＜議題２．令和４年度地域スポーツ促進事業について＞ 

 

議 長：議題２について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

     

委 員：特に意見なし。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

＜議題３．令和５年度君津地区総会・実技研修会について＞ 

 

議 長：議題３の令和５年度君津地区総会・実技研修会について、事務局提案をお願い 

します。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

     

委 員：次回の定例会議で実技研修会の内容について話し合いを進めていきましょう。 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

＜議題４．君津地区スポレク祭について＞ 

 

議 長：議題４の君津地区スポレク祭について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

     

議 長：審判の割り当て人数に合わせて、各種目の役員と主担当を決めていきましょう。 

 

田 村：グラウンド・ゴルフは、私が主で担当します。 



 

小 野 ：インディアカは、私が主で担当します。 

 

天 野：ソフトバレーは、私が主で担当します。 

 

議 長：各種目の主担当は１０月４日（火）１５：００からの審判会議に出席をお願い 

します。 

 

議題（４）について、承認された。 

 

＜議題５．市総合型地域スポーツクラブ活性化事業について＞ 

 

議 長：議題５の市総合型地域スポーツクラブ活性化事業について、各クラブの近況状況 

をお願いします。 

 

永 島：「中富ふれすぽクラブ」は、１０月９日（日）にグラウンド・ゴルフ大会を開催す

る。 

 

安 土：「昭和ふらっと」は、ボッチャ交流会を開催する。 

 

議 長：その他ありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし。 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

１１．連絡事項 

 

委 員：連絡事項について、事務局説明を願いたい。 

 

事務局：連絡内容を説明した。（藤平） 

 

（１）全国スポーツ推進委員研究協議会滋賀大会について 

（２）第４回定例会議について 

    日 時：令和４年１２月１０日（土）地域スポーツ活動促進事業 終了後  

    会 場：臨海スポーツセンター多目的室 

 

（３）その他 

天 野：女性部交流会での講義資料を配付しますので、活用ください。 

 

会 長：アクアラインマラソン２０２２ボランティアについての資料を配付しますので 

確認ください。 

 

以上 


